Atención: Sr. Rodrigo Moraga

Sra. Gabriela Toro

Referencia: Testimonio de familias por programa SEED en Universidad de Dayton, Ohio

Estimados Rodrigo y Gabriela:

Mediante esta carta, los apoderados involucrados en el programa SEED 2017 nos unimos para dar nuestro testimonio a la gerencia y a la dirección de colegio, en especial al Departamento de Inglés, pues ha sido una experiencia única y muy enriquecedora para nuestros hijos y para todas las familias.

Efectivamente sus competencias de inglés escrito y, sobre todo, hablado mejoraron muchísimo según lo esperado para las tres semanas que estuvieron allá. Muchos padres encontramos también que utilizan y se atreven mucho más con el inglés que antes. En los aspectos técnicos, la infraestructura de la universidad y profesores fueron, para la mayoría de apoderados, satisfactorios o más que satisfactorios.

El hecho de estar con jóvenes de otros países fue significativo para nuestros hijos e hijas, abrió su mente, su corazón y su espíritu para entender y conocer otras culturas, respetarlas y aprender de ellas. De hecho con varios de ellos(as) siguen manteniendo lazos hasta el día de hoy, un gran aprendizaje en relación a los vínculos, tan importantes en esta edad y siempre.

Sentimos también que este viaje, con el nivel de preparación y ejecución, les mostró a los chicos de una forma práctica, que la impecabilidad y el esfuerzo conjunto de todas las personas involucradas, antes, durante y después, da resultados óptimos y que el aprendizaje y colaboración surgen de mejor forma cuando se está unidos por un propósito.

Finalmente, sobre todo, nuestros hijos e hijas ampliaron sus horizontes, conocieron otra forma de vivir los estudios. Las consecuencias de esto la veremos a lo largo de sus vidas y depende en gran parte de ellos. Formaron un gran y poderoso equipo, se cuidaban, se acompañaban, hicieron una comunidad a miles de kilómetros de su país y de su colegio, estamos seguros de que ese aprendizaje lo llevarán en el cuerpo en cada una de las actividades que quieran emprender. De alguna forma, también los hizo sentirse aún más orgullosos de pertenecer a este colegio, institución que les permitió e incentivó esta experiencia de aprendizaje y de crecimiento personal.

Estimamos importante que conocieran nuestro testimonio y lo que significó para nuestras familias, de manera que el colegio apoye y fortalezca estas iniciativas tan relevantes y constructivas para nuestra comunidad educativa.

Se despide muy atentamente,

APODERADOS SEED 2017 - Colegio Mayor de Peñalolén.